

14 Julio, 2024



MARIO TEJEDOR

MARINA MUÑOZ, CAMPEONA DE ESPAÑA DE ACUATLÓN

Almazán fue ayer capital española del duatlón y del triatlón y con buenos resultados para la provincia de Soria. Marina Muñoz, del

Deporama Triatlón Soriano, es la nueva campeona de España de acuatlón tras imponerse en el Nacional. Mientras, en

categoría masculina el ganador fue Kevin Viñuela del Trifluvial. Hoy domingo se celebrará el Nacional de triatlón cross. Pág. 12



14 Julio, 2024

12

HERALDO-DIARIO DE SORIA. Domingo 14 de julio 2024

DEPORTES

Como pez en el agua

DUATLÓN-ACUATLÓN. Marina Muñoz, del Triatlón Soriano, se proclama en Almazán campeona de España de Acuatlón y hoy opta al doblete en el Nacional de triatlón cross / Paco Martí campeón sub 23 de duatlón cross

FÉLIX TELLO SORIA
Marina Muñoz, del Deporama Triatlón Soriano, es la nueva campeona de España de acuatlón tras imponerse en el Nacional que se disputaba en la tarde de este sábado en Almazán. En categoría masculina ganaba Kevin Viñuela del Trifluvial. Con esta victoria, Marina Muñoz confirma el gran momento de forma en el que se encuentra y que hace menos de un mes le llevó a proclamarse campeona de Europa en la disciplina de triatlón cross.

La medalla de oro en acuatlón podría no ser la única de la segoviana afincada en Soria en tierras adnaminas ya que este domingo es una de las grandes favoritas para ganar en la modalidad de triatlón cross.

Un oro para la representación soriana que era la continuidad al conseguido por Paco Martí en la jornada matutina del Nacional de duatlón cross dentro de la categoría sub 23.

Los nacionales de Almazán arrancaban por la mañana con el duatlón cross. Pilar Arias, de Tri Infinity Móstoles, y Sergio Correa, del Isbilya Sloppy Joe's, se proclamaron campeona y campeón de España de Duatlón Cross 2024 con sus victorias en los circuitos del parque de la Arboleda y Almazán. Más de 1.700 deportistas se iban a dar cita en la localidad adnaminata en un fin de semana apasionante de deporte.

Pilar Arias se imponía en la categoría élite femenina con un tiempo de 1h32:49, algo menos de seis minutos de diferencia con Eva María Sánchez, del CEA Bétera, con 1h38:03. Maje Sánchez, del CT Pichón Elche, lograba la tercera posición con un registro de 1h39:03. Mala suerte para Marta Cabello, que lideraba la prueba cuando se vio obligada a abandonar en el circuito ciclista. Isabel María Navarro, cuarta clasificada, se llevaba el título Sub23, y la campeona Élite, Pilar Arias, lograba el maillot de Loterías al mejor parcial ciclista. La vencedora del nacional de Duatlón Cross Júnior fue Paula Navas, del Real Club Mediterráneo; en la categoría Juvenil se imponía María Tenorio, del Squali Carabanchel; y en la categoría cadete el título era para Itziar Arrosagaray, de Saltoki Trikiideak.

Sergio Correa ganaba la carrera masculina Élite con un tiempo de 1h18:03, por delante de Joan Wäger, del Triatlón Albacete Res, en 1h18:33; y Camilo Santiago, del JAB Helios, con 1h19:23. El título Sub23 era para Paco Martí, del Deporama Triatlón Soriano; y el maillot de Loterías al mejor parcial de bici entre la élite masculina, para Joan Wäger. En categoría Júnior el campeón de España de Duatlón Cross fue Miguel



Marina Muñoz, en el centro, como campeona de España. FETRI



Una de las salidas del Nacional de duatlón cross. MARIO TEJEDOR



Paco Martí se alza con el título en sub 23 de duatlón cross. M.T.



Inicio del sector de bicicleta en el parque de La Arboleda. M.T.

Pilar Arias, Sergio Correa y Kevin Viñuela fueron los otros campeones de España

Blanco, de Diablillos de Rivas; en la carrera juvenil se imponía Manuel Prada, del Triatló Tritrail Castelló de la Plana; y en la cadete Oscar Giral, del Stadium Casablanca Mapei.

También se celebró en Almazán el Campeonato de España de Duatlón

Cros Paralímpico, con victorias para Ricardo Marín, del Murcia Unidata, en PTS2; Jaime Herrero, del Galosport, en PTS3; Jorge Orejón, del Ecosport Alcobendas, en PTS4; Josefina Guimarey, del Ecosport Alcobendas, y Antonio Francisco García, del Galosport; y Jorge Otalecu, del Grupo Serman Triatlón Marbella, en PTSVII.

El Campeonato de España de Triatlón Cross 2024 se celebrará durante la mañana de este domingo, con salidas a partir de las 9.20 horas para cadetes, juveniles y paratriatletas, con la última salida a las 10.22 horas y para las y los participantes en el nacional de Triatlón Cross. La primera ceremonia de pre-

PARTICIPACIÓN Más de 1.700 deportistas

El Nacional de triatlón cross se celebrará durante la mañana de hoy en Almazán con salidas a partir de las 9.20 horas. Los platos fuertes llegarán a las 12.30 y 12.35 horas con las salidas de las carreras élite masculina y femenina respectivamente. Será el colofón a un fin de semana con más de 1.700 deportistas en la población adnaminata. La capital española de este deporte.

miación será a las 11.15 horas, para cadetes, juveniles y paratriatletas. A las 10.45 horas se darán las salidas Júnior y Grupos de Edad, antes de la primera premiación del día, para cadetes, juveniles y paratriatlón. A las 12.30 horas y 12.35 horas comenzarán las carreras Élite Masculina y Femenina respectivamente, con ceremonias de premiación junior y Grupos de Edad a las 12.45 horas, y premiación final Élite y Sub23 a las 13.30 horas.

El espectáculo del deporte volverá a ser el protagonista durante la matinal del domingo en una localidad adnaminata que está volcada con el triatlón, el duatlón y el acuatlón.